



DIE EBER - GEMEINDERATSFRAKTION

Fraktionsobmann: DI Christoph Antel

Ebergassing, am 28.8.2019

Dringlichkeitsantrag

Werter Gemeinderat!

Ich stelle im Namen der EBER gemäß § 46 Abs. 3 NÖ GO 1973 den Antrag, nachstehendem Verhandlungsgegenstand die Dringlichkeit zuzuerkennen und in die Tagesordnung der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 28.8.2019 aufzunehmen:

"Fluglärm in Ebergassing"

Begründung:

Die Verlegung der Flugrouten im Raum Ebergassing hat mittlerweile massive negative Auswirkungen auf Ebergassing genommen.

Speziell die Verlegung einer Nachtflugroute – die nun deutlich näher zum Ort erfolgt -hat nachweislich eine massive Verschlechterung in Bezug auf die Lärmbelastung durch Flugzeuge bewirkt. Gerade am Abend bis Mitternacht erzeugen die Flugzeuge eine Lärmbelastung, welche die Lebensqualität der Bevölkerung unakzeptabel beeinträchtigt. Der Lärm ist so ohrenbetäubend, dass man aus dem Schlaf gerissen wird. Die Lebensqualität hat sich dadurch massiv verschlechtert.

Dringlichkeit:

Die nächste Sitzung des Dialogforums erfolgt im Oktober 2019 in der u.a. die Auswirkungen der Verlegung der Flugrouten besprochen werden.

Antrag:

Die unterfertigten Mitglieder des Gemeinderates stellen gemäß § 46 Abs. 3 NÖ GO 1973 den Antrag, den Verhandlungsgegenstand **Fluglärm in Ebergassing** in die Tagesordnung der öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 28.8.2019 aufzunehmen.

*„Der Gemeinderat möge in seiner Sitzung vom 28.8.2019 beschließen, dass der Umweltausschuss das Thema „**Fluglärm in Ebergassing**“ im September dieses Jahres ausführlich erörtern soll.*

Ziel ist, eine schriftliche Resolution an das Dialogforum auszuarbeiten, welche in Folge vom Gemeinderat beschlossen werden soll, die eine Abänderung der derzeitigen Flugrouten fordert, damit die Lärmbelastung durch Fluglärm wieder auf das Maß von 2016 zurück geht. Diese Resolution soll auf Verlangen der Gemeinde als Tagesordnungspunkt bei der nächsten Sitzung des Dialogforums im Oktober 2019 behandelt werden.

.....
(Unterschrift)